

C'est une belle cérémonie qui s'est déroulée ce matin au Mémorial Désilles à Nancy en l'honneur des policiers morts pour la France ou en opération.

De nombreux personnalités s'étaient rassemblées sur l'Esplanade du Souvenir Français pour rendre un hommage mérité à ces agents. Invité par le Préfet de Meurthe-et-Moselle, Hervé Féron a tenu à participer à cet instant de recueillement à la mémoire des policiers décédés dans l'exercice des missions qui leur avaient été confiées.

La matinée a également été marquée par la remise de la médaille d'honneur de la police nationale, échelon or ou argent, à plusieurs fonctionnaires en reconnaissance de leurs états de service.

